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１．令和 5年立命館大学北海道校友会新年交流会 開催報告 

 

  (1) 校 友 会 名  北海道校友会 

 

  (2) 企 画 名  令和 5年 立命館大学北海道校友会新年交流会 

 

  (3) 開 催 日 時  令和 5年 1月 28日（土）17：00～19：00 

 

  (4) 開 催 場 所  ホテルマイステイズ札幌アスペン 

（札幌市北区北８条西４丁目５番地） 

 

  (5) 参 加 人 数  46名。詳細は、資料-１のとおり。 

             

  (6) 開 催 内 容    北海道校友会の会員、そして、「立命館慶祥中学校・高等

学校」、「札幌市役所 比叡会」、「北海道教職員校友会 北朋

会」、「北海道産業社会学部校友会」、「立命館大学東北海道

校友会」、「立命館大学建設会北海道支部」、「立命館大学北

海道ゴルフ部会」が本会を通じて一堂に会し、オール立命

の親睦・交流、校友会活動の更なる発展に繋がることを目

的として開催した。校友会からの報告だけではなく、各組

織からの活動報告や、意見交換、名刺交換を行うなど、校

友会活動へ強く興味を持っていただけるようなプログラ

ム（資料-２）を企画した。 

また、翌年度の総会、70周年記念パーティー開催に向け

て、広く認知していただくため、当初は 100名の参加を目

標にしていたが、新型コロナウィルス第 8波の懸念があり

大幅に縮小し、感染対策を講じた上での開催とした。 

              

  (7) 開 催 成 果  ① 北海道内で活躍している各立命館 OB 会の活動を報告し

ていただくことで、さらに幅広い北海道校友会会員と交

流するきっかけ作りとなった。 

② 会後にＷＥＢによるアンケート調査を実施し、今後の校

友会活動の参考となる 18 件の貴重な回答を得ることが

できた。（別紙、調査結果を参照） 

            ③ 立命館大学北海道校友会リフレット（資料-６）により、

新人校友を含め、多くの北海道在住校友に会員加入を呼

びかける機会となった。 

            ④ 名刺交換をするタイミングを事前周知する事で、活気の

ある交流の場を作ることができた。 
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(8) 開 催 状 況    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

写真-１ 講演状況 写真-２ コロナ対策状況 

写真-５ 会場参加者 

写真-３ お楽しみ抽選会状況 写真-４ 会食状況 
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２．令和 5年立命館大学北海道校友会新年交流会 当日配布資料 
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1 江川　順一
立命館慶祥中学校

       ・高等学校　校長
3 本田　公一

東北海道校友会　会長

　　　　昭４９大・産社

2 松岡　宏二 4 影山　雄一
札幌市　比叡会　会長

　　　　　　平３大・法

5 横山　真 昭３１大・経済・経営 37 城戸　寛 昭５５大・理工・土木

6 成田　一義 昭３９大・理工・電気 38 田原　咲世 平６院社会博前・応社

7 富山　英世 昭４６大・文・哲学 39 小林　真澄 昭５７大・文・心理

8 千廣　隆章 昭５３大・理工・土木 40 竹中　由里子 平１０大・産社

9 山崎　慎一 昭５１大・理工・機械 41 石塚　慶如 平２０院法科・専門２年

10 大嶋　登喜男 昭５１大・産社 42 上原　直樹 平１７大・理工・環シ

11 杉田　肇 昭５２大・経済 43 浅利　修一 昭５９大・理工・土木

12 石尾　泰裕 昭５３大・産社 44 佐藤　恭美 昭５９大・産社

13 佐藤　一範 昭５２大・経営 45 吉本　泰一 平１６大・経営・会経

14 西澤　清一 昭４９大・産社 46 河野　陽平 平２２大・経済・経戦

15 花高　了三 昭５３大・文・人文

16 外村　慎也 昭５４大・経営

17 藤井　愼一 昭５５大・経営

18 中川　均 昭５５大・産社

19 牧野　孝夫 昭５５大・経営

20 五十嵐　英史 昭５５大・理工・土木

21 八島　はるみ 昭５７大・文・日文

22 小野寺　美佳 平６大・法

23 豊田　竜太郎 平２大・文・地理

24 青木　弘行 昭５９大・文・日文

25 片桐　清実 昭５８大・文・日史

26 寺島　典男 昭５６大・産社

27 津留　圭馬 平９大・国際・済営

28 北澤　慎之介 平１１大・法

29 四本　博幸 平１６大・法　

30 駒木　勇人 平１５大・産社

31 渡邉　一慶 平１５院・理工・土木

32 足立　広亮 平８大・法

33 原　　直志 平１８大・法

34 阿部　洋介 平２１大・法

35 土門　哲也 平２３大・産社

36 滝口　智大 平１７大・文

出席者名簿（配席順）

（敬称略） （敬称略）

（敬称略）

column

・立命館大学校友会は、2019年に設立

100周年を迎え、「校友会活動ビジョン」を

策定（裏面参照）しました。

・現在の校友数は、40万人（2022年6月現

在392,466名）に及んでいます。

・北海道校友会はというと、1954年に発足、

校友数は、2,651人（2022年6月現在）です。

そして、2024年には、節目の設立70周年

を迎えます。

1994年6月 40周年記念総会

（センチュリーロイヤルホテル）

2005年1月 50周年記念総会

（札幌パークホテル）

2015年1月 60周年記念総会

（京王プラザホテル）

立命館慶祥中学校
・高等学校 事務長

平１０大・法

資料 - １
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令和 5年 立命館大学北海道校友会新年交流会 

プログラム 

  （集合写真撮影） 

 

 １．開会 

 

 ２．主催者挨拶         立命館大学北海道校友会       会長 城戸  寛 

 

 ３．来賓挨拶          立命館慶祥中学校・高等学校    校長 江川 順一 様 

札幌市役所 比叡会            会長 影山 雄一 様 

北海道教職員校友会 北朋会    会長 片桐 清実 様 

北海道産業社会学部校友会     会長 中川  均 様 

 

 ４．祝電披露 

 

 ５．乾杯             立命館大学東北海道校友会     会長 本田 公一 様 

 

   （歓談、ビデオ上映「立命館ゆかりの地を訪ねる」） 

 

 ６．未来人財育成基金報告 校友会募集推進特別委員会      幹事 石塚 慶如 様 

 

 ７．各組織からのご案内   立命館慶祥中学校・高等学校   事務長 松岡 宏二 様 

立命館大学建設会北海道支部 支部長 浅利 修一 様 

立命館大学北海道ゴルフ部会  ｷｬﾌﾟﾃﾝ 佐藤 一範 様 

                          幹事 津留 圭馬 様 

立命館大学北海道校友会       幹事 吉本 泰一 

 ８．お楽しみ抽選会 

 

 ９．校歌（ビデオ上映） 

 

１０．閉会 

資料 – ２ 

hiro
テキストボックス
- 5 -



0587
テキストボックス
資料 - ３

hiro
テキストボックス
- 6 -



 

hiro
テキストボックス
- 7 -



2022年5月28日

役職名 氏名 卒業・修了年度、学部 備考

名誉会長 廣長 明夫  昭３５大１理工・土木

  千廣 隆章  昭５３大１理工・土木 （新任）

　花高 了三  昭５３大２文・人文 （新任）

  前田 英一  昭５５大１経済 （新任）

  高橋 恭子  昭５５大１産社 （新任）

会　長   城戸   寛  昭５５大１理工・土木 （新任）

副会長   田原 咲世  平６院社会博前・応社

幹事長
（兼務会計幹事）

  佐藤 恭美  昭５９大１産社 （新任）

  小林 真澄  昭５７大１文・心理

　浅利 修一  昭５９大１理工・土木

  竹中 由里子  平１０大ー産社

  吉本 泰一  平１６大一経営・会経

　上原 直樹  平１７大一理工・環シ （新任）

  石塚 慶如  平２０院法科・専門・２年

  河野 陽平  平２２大一経済・経戦

  牧野 孝夫  昭５５大１経営

  三寳 博光  平３大ー経営 （新任）

　立命館大学北海道校友会　令和4年度 役員名簿

相談役

幹　事

監査委員

資料 - ５
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立命館大学北海道校友会

立命館大学北海道校友会は、1954（昭和29）年に設立以来、北海道在
住の校友相互の親睦・交流を図りつつ、本校校友会が実施する事業に積
極的に参加し、母校の発展に寄与することを目的に活動しています。

主な活動の紹介

なお、2021年4月、本会のホームページを開設し
ました。北海道校友会に関する情報や具体的な活
動内容について、下記URLからご覧いただけるよう
になリました。

URL： https://alumni.ritsumei.jp/hokkaido/

「北海道校友会」会友募集のご案内

本会は学校法人立命館及び本校校友会と連携し、北海道
在住校友（本会の校友数は2,651人、2022年6月現在）の新た
な親睦・交流に向けた取り組みを進めております。

2024年には、節目の設立70周年を迎える本会の活動目的
に賛同し、様々なイベントの企画運営に、会友として参加を希
望される方（年会費2,000円）を募集しております。下記までご
連絡頂ければ幸いです。

立命館大学北海道校友会
幹事長佐藤 恭美

E-mail  yasumins@jcom.home.ne.jp

2020年

2021年

2022年

2023年

1月

1月

5月

1月

5月

1月

5月

令和2年度（第65回）総会・懇親会開催
（ホテルライフォート札幌）

令和3年新年交流会・新人歓迎会オンライン開催
（ホテルライフォート札幌）

令和3年度（第66回）総会書面開催

令和4年新年交流会ハイブリッド開催
（ホテルライフォート札幌）

令和4年度（第67回）総会開催（ACU-A会議室）

令和5年新年交流会開催
（ホテルマイステイズ札幌アスペン）

令和5年度（第68回）総会・懇親会開催予定
（ホテルマイステイズ札幌アスペン）

ホームページ
QRコード

第65回総会・懇親会

R3新年交流会・新人歓迎会

R4新年交流会・新人歓迎会

令和4年度総会

資料 – ６ 立命館大学北海道校友会リフレット
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３．令和 5年立命館大学北海道校友会新年交流会開催のご案内 
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４．祝電 

 

hiro
テキストボックス
- 11 -



５．令和 5年立命館大学北海道校友会新年交流会 アンケート調査結果 

 

 
 

 

 

2023.02.20 
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Q6  

今回の新年交流会についての感想を教えてください 

（自由記載）       

13 件の回答 
感染対策をして頂いていましたので、楽しく過ごすことができました。ありがとうございました。 

会場、時期等いずれにも満足。会の運営者に敬意を表します。出席者が少ないのが残念。 

コロナ禍の中、色々と段取り大変だったと思います。お疲れさまでした。 

コロナ禍の難しい状況のなか盛況で終えることができよかったと思います 

多くの校友の皆さんとお話させて頂けましたこと、良かったです。贅沢を言うと、もっと多くの方とお話

が出来れば良かったなぁ！と思いました。（自身の人見知りさゆえに、動き出しが遅かったということが

あるな。。。と思っております。） 

初めて参加しました。交流会があることをしりませんでした。 

初めて参加しましたが、様々な交友の方と交流できてよかったです。 

食事がおいしかったです。個人的には会社から非常に近いこともありとても便利でした。札幌駅から近

いので、他の会員の方にとっても便利な立地だったのではないでしょうか。 

コロナの影響で会合は中止が多く今回も不安はあったが、久しぶりに会えて良かった。 

テーブル席の皆様と同年代だったため、会話も楽しむことができました。 今後もテーブル席の割り当

てにご配慮願います。校友会員でも世代が離れすぎていれば、 接点も少なく会話のきっかけも難しい

と思います。 

準備結構大変でした。金庫番で名刺交換できなかったのが残念です。 

久しぶりのリアルの開催でお話がはずみました 

色んな方々との出会いがあり、大変貴重な機会でした。 ※アンケートご依頼のメールが迷惑メールフ

ォルダに入っており、気付くのが遅く提出期限を過ぎてしまいました。申し訳ございませんでした。 

 

Q7  

今後校友会（または慶祥会）で実施してほしいこと・講演のテーマについて 

（自由記載）        

10 件の回答 
様々な所で活躍している校友が多いので、自由なテーマで講演会を実施してほしい。 

世代別の OBの講演を聞かせてほしい。 

幹事さんにお任せします。 

在校生・OBの活動報告、テーマは未定ですが参加者を増やし招致のための新しい試み 

後述もさせて頂きましたが、異業種交流会などがあると大変嬉しく思います。 

各学部でどのような研究がされているのか知りたい。 

数年前は、現在の立命館の組織図（学部）などの冊子の配布があり、現在の立命館の状況を知れた

のが良かったので、次回可能であれば配布してはどうか。 

少し極端な意見かもしれませんが、「講演」とか「勉強会」というものは従来のように一同に集まって行

う世の中ではなくなったと感じています。これらはオンラインで十分ですし、時間をとって集まって「じっ
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と黙って聞いている」という時間は個人的にはちょっともったいないと思うようになりました。本当に何か

を「聞いてほしい」「伝えたい」のであれば、動画配信がベストだと思いますので。 それを踏まえて考え

ると、校友会イベントは「交流」に特化してほしいと個人的には考えます。 

高校や大学への会社説明会、業界説明等の採用活動の援助 

異業種交流会、ビジネスに直結しなくてもカジュアルに交流できる機会が多いと良いと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

hiro
テキストボックス
- 15 -



Q10 

Q9で選択した活動に関して、より具体的な内容があれば教えてください。 （自由記載）

       

6 件の回答 
今は思いつきませんが、飲み会だけではさみしい。 

講演者は多いが話が短く資料が充実、を希望します。 

ゴルフ部の活動、わが校にとどまらず、さらに関西六大学の交流が広がるように尽力したいです。 

イベント内容は未定ですが時勢を考慮し zoomなどの web会議でも参加できると良いと思います 

今回はホテル会場での開催でしたが、もっとフランクなイベントでもいいのかなと思います。極端です

がカラオケ屋の大部屋とかでも（カラオケをするという意味ではなく）。ただ、総会などは別ですが。 

ボウリング大会、BBQ大会 

 

 

Q11 

設立 70周年に向けた取り組みについてのご意見や感想を教えてください。 

（自由記載）          

6 件の回答 
北海道には校友が約 2,600人いるそうですが、来年は可能な限り多くの校友に参加してほしいです

ね。 

一同窓生として設立 70周年に立ち会えることに感慨深い思いです。 

70周年記念行事に、ゴルフ部会の活動史などをプレゼン、または紙面等で広報活動できればと思っ

ております。 

故人も含め北海道校友会ゆかりの方を知る内容があればよいのではと思います 

とにかく若手校友の参加が重要だと思います。東京校友会ではいろんな趣味のサークルが活動して

います。校友の人数規模は違いますが、方法性としては理想なのかなと思っています。いまはゴルフ

部だけですが、数人単位でいいので別のサークルを若手が主導してもらえたら最高だなと思います。 

同窓としてエリアの一体感を維持することで後輩の方々の拠り所となれば良い。 
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